

**道徳の授業、2年間の様々なご指導、大変お世話になりました!!**  
～ご退職される熊坂校長先生による道徳の特別授業、「生きる喜び・思いやり」について学びました～

本校勤務2年間、今年度でご退職をされます熊坂校長先生による、道徳の特別授業が、3月15日(火)に行われました。「カーテンの向こう」という題名の資料を使い、校長先生自らが制作した、病室に入院している主人公と窓、病室の様子が本当に上手に描かれ、カーテンは本物が取り付けられていました。



窓側の主人公が、同じ病室にいる余命短い人達のために、嘘をついて、窓の外に見える色々な光景の作り話を繰り返し伝えてきた行為は、主人公の、人としてどんな思いがあったのか、また、自分だったらどうしたかなどを考える授業でした。実際カーテンを開けるとそこに見えるのはレンガの壁で、「きれいな花が咲いているの見える」とか「かわいい女の子の姿が見える」とかの話は全く主人公の作り話でした。一人ひとりが自分の考えをもち、それを全体で見える形にして、意見の交換をしました。人として、時には軽いうそをつくときもある。ついた方がよいときもある。でもそれは、周りの人達にどのような影響を与えることなのかを考えて、あえて取った行動には、人としてとても価値のあることを考えさせられました。校長先生、ありがとうございました。

**修学旅行を延期することになりました** ～新たな修学旅行へのスタート～

昨日、お便りでお知らせしました内容です。ご理解、ご協力をお願い致します。

この度修学旅行を延期するという判断に到りました。3月14日(月)頃から、校内において発熱や体調不良による欠席・出席停止者、さらには兄弟姉妹の関係や家族のPCR検査実施に伴う出席停止者が徐々に増えてきました。学校としては、その状況を注視しながら検討を重ねてまいりました。旅行行程や旅行先での感染症対策を講じたとしても、足下である学校での欠席者や出席停止者がいれば旅行に参加できなくなります。したがって、実施予定日が1ヶ月をきった状態での実施は難しいとの判断に到りました。

そして、3月16日(水)に修学旅行を延期する方向で考え、生徒への伝達及び保護者へのお知らせは、3月22日(火)に行う予定でありました。

その後、結果として、新型コロナウイルスの陽性者が複数人確認される状況となっております。本校では、各ご家庭のご協力もあり、これまで感染が抑えられており、そのような状況下での感染症対策を講じた修学旅行を検討し、実施する方向で計画を進めて参りました。しかしながら、現在の状況がしばらく続く恐れもあることから、やむを得ず修学旅行の延期という判断に到りました。

今後、さらなる実施時期、行き先(見学・宿泊施設等)については、以下の内容を踏まえながら再検討をして参ります。

- ① 校外の行事や各種大会、コンクール等との行事・日程調整
- ② 新型コロナウイルスの今後の感染状況と目的地・内容等の再検討
- ③ ホテルやバスの予約状況
- ④ 目的施設のチケットの入手状況

今後も、生徒達が少しでも喜んでくれるような内容で旅行計画をご提示できるよう努めてまいります。

**スクールカウンセラーの長谷川美奈先生がご退職となりました**

3月15日(火)付けで、スクールカウンセラーの長谷川美奈先生がご退職となりました。本校7年間の勤務となり、その間、多くの生徒達や保護者の方がお世話になり、特にメンタル面でのケアやサポートをして頂きました。長谷川先生のカウンセリングのおかげで心が元気になった生徒達がたくさんいます。長谷川先生、本当にお世話になりました。



【裏面もあります】

# 今後の主な予定について

## (1) 学校におけるPCR検査の実施について

3/24(木)に陽性者になった生徒、教職員までが該当になります。新規陽性者が出た場合、該当生徒には、電話連絡をいたします。

## (2) 通知表の配付について

学級閉鎖で、2・3組の生徒には通知表を配付できていないので、検査で陰性となり、当日(明日)発熱や体調不良がない生徒は、明日**3/24(木)午前9:00**に各教室に集まってください。通知票やお便りの配付と個人の持ち物(スタディプロジェクト、教科書・ファイル、上履き等)を持ち帰ります。服装は学校のジャージ(防寒着可)、カバン、その他袋やバックなど、多くの荷物を持ち帰れるような準備をお願いします。)ただし、当日体調が良くない生徒や感染陽性となった生徒は、病院や保健所の指示の自宅療養期間が終了してから、電話で担任の先生と連絡を取ってください。

## (3) 部活動について

部活動については、3/20(日)のメールでは3月27日(日)までとお知らせしましたが、3/31(木)まで停止と変更になりました。それ以降については、再度メールで連絡いたします。

## (4) 教職員の転出・退職等のお知らせについて

3/25(金)にメールでお知らせします。

## (5) 離任式について

今年度の離任式(3/30予定)は、新型コロナウイルス感染症対策のため、中止となりました。転出・退職される先生方のメッセージは、ホームページに掲載いたします。

## (6) 新年度始業式について(4/6:水)

- |   |        |       |               |                    |
|---|--------|-------|---------------|--------------------|
| ○ | ～      | 8:05  | 新2・3年生登校      | (※新2年生の学級発表 7:45～) |
| ○ | 8:10～  | 8:20  | 諸連絡(健康観察等)    |                    |
| ○ | 8:25～  |       | 体育館入場(3年→2年)  |                    |
| ○ | 8:35～  |       | 転入職員入場        |                    |
| ○ | 8:40～  | 9:00  | 着任式・始業式       |                    |
| ○ | 9:10～  | 10:10 | 式場作成、教科書配付    |                    |
| ○ | 10:15～ | 11:00 | 学級活動 ※帰りの学活含む |                    |
| ○ | ～      | 11:15 | 完全下校          |                    |

- 持参物：上履き、筆記用具、雑巾2枚  
通学用カバン(教科書配付)  
ジャージ(入学式会場作成)  
○入学式に、在校生は参加しません。

# 今年1年間、大変お世話になりました

年度の後になって、大変ご心配をおかけする事態となり、本当に申し訳ありませんでした。残念ながら修学旅行は延期になりましたが、コロナという困難に対して、学年みんなで相談・協力をしあって、むしろコロナに対して立ち向かっていこうとする気持ちで修学旅行向けに取り組めたことがとても嬉しく、そして大きな価値があったと思います。こんな状況下でも、修学旅行を成功させるために、自分たちで自分たちのできること(生活面や学習面、コロナ対策など)の見直しを図って、今自分たちができることを精一杯頑張ったことはとても素晴らしかったと思います。この経験をさらに次に向かって生かしていき、みんなが中学校3年目の素晴らしい1年間を築き上げていってほしいと願っています。

この1年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。